



**Dimanche 14 Janvier 2024 à 14H30 : rassemblement
à Grenoble, Place Victor Hugo**

Soutien aux travailleurs exilés

**Pour le retrait de la loi Immigration : indigne,
inhumaine et sans effet sur les migrations.**

Le collectif Migrants en Isère, qui rassemble 22 associations du département, s'est indigné de l'arrestation simultanée des livreurs de repas à vélo dans 4 villes d'Isère le 27 décembre, dont Grenoble avec le bouclage de la Place Victor Hugo par la police et le placement en garde à vue de 10 livreurs, libérés par la suite avec remise d'OQTF (obligation de quitter le territoire français) ou d'IRTF (interdiction de retour sur le territoire français).

**« *Nous sommes des travailleurs, pas des délinquants !* »
ont-ils répété lors de la conférence de presse du 29
décembre, encore sous le choc.**

La loi Immigration prévoit de limiter fortement l'accès au travail alors que de nombreux employeurs réclament la régularisation de tous ces travailleurs qui sont les "premiers de corvée".,

En réalité, l'immigration rapporte plus qu'elle ne coûte à l'Etat et contribue à la richesse humaine et culturelle de la France.

Les migrant.e.s apportent à nos sociétés leurs compétences, leur combativité, leur détermination à travailler et à s'intégrer.

**Nous vous appelons également à participer à la
journée de mobilisation nationale pour le
retrait de la loi le 21 janvier 2024.**

APPEL AU RETRAIT DE LA LOI INDIGNE Asile-Immigration

- ***Non, la France n'est pas « submergée » par une immigration « hors contrôle », elle connaît une progression d'un rythme plus modéré que la plupart des pays voisins, et loin des niveaux observés dans les pays du Sud.***
- ***Non, nous n'avons pas « le modèle social le plus généreux d'Europe qui fait de la France la destination privilégiée pour les migrants ». La répartition des migrants et des réfugiés à travers l'Europe n'a aucun lien avec la générosité de la protection sociale : l'« appel d'air » est un mythe jamais démontré.***
- ***Non, la surenchère dans la « fermeté » n'a jamais réussi à réduire les « flux d'entrée », elle crée un effet de nasse en bloquant les va-et-vient entre pays d'origine et pays de destination.***
- ***Non, les immigrés ne prennent pas le travail des Français, ils accomplissent des tâches indispensables au fonctionnement de l'économie et de la vie sociale, comme l'a démontré le rôle qu'ils ont joué pendant la pandémie et encore aujourd'hui dans l'organisation des Jeux Olympiques.***
- ***Non, enfin, la population française n'est pas systématiquement hostile à l'immigration pour peu qu'on lui pose des questions circonstanciées dans des enquêtes et des observations menées avec la rigueur nécessaire.***

Extrait de la Tribune de l'Institut Convergences Migrations (CNRS) du 20 décembre 2023

Associations membres du collectif Migrants en Isère :

3aMIE (Ecole pour jeunes migrants privés d'accès à l'éducation), AMG (Accueil Migrants Grésivaudan), Amicale du Nid, Amnesty International Grenoble, APARDAP (Association de Parrainage de Demandeurs d'Asile et de Protection), ARVDD (Accueil Réfugiés Val du Dauphiné), L'Appart, Comede (Comité pour la Santé des Exilés), Cuisine sans Frontières, Diaconat Protestant, ECLAT (aide aux exilé.e.s en état de stress post-traumatique), Humacoop-Amel France, IDH (Institut des Droits de l'Homme du Barreau de Grenoble), JRS Welcome, La Cimade, La Rencontre, Le Habert-Hébergement St Paul, Ligue de l'Enseignement de l'Isère, Ligue des Droits de l'Homme Grenoble Métropole, La Pastorale des Migrants, Le Secours Catholique de l'Isère, Un Toit pour Tous.